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U n marché controversé (nov. 2012) : Pierre 
De Rus fait voter l’attribution du marché 

du nettoyage des bâtiments communaux à 
une société détenue pour moitié par une élue 
municipale de sa liste. Une fois l’affaire 
dénoncée, l’élue démissionne et le marché lui 
est une nouvelle fois attribué ! 

L e Parc des Sports tarde à se réaliser  
(2010-2013) : Faute d’argent pour payer 

les factures en 2013, le président du SAN 91 
de l’époque, M. Dominique VEROTS, a attendu 
le 29 juillet 2013 pour annoncer une 
interruption de chantier du Parc des sports à 
partir du 31 juillet 2013, ne laissant que  
3 jours aux entreprises pour s’organiser ! Le 
SAN 91 a dû payer 290 000 € de frais d’arrêt 
de chantier aux entreprises. 

Z AC la clef de St Pierre (2012) : Pierre De 
Rus et Dominique Vérots choisissent de 

« densifier » en construisant 1500 logements 
dont 90% d’immeubles, sur une surface 
prévue au départ pour 300 logements. 

S candale à la Mairie dénoncé par  
2 fonctionnaires (mai 2012) : le journal Le 

Parisien du 22 mai 2012 et du 02 juin 2012 
relate des faits gravissimes : un élu de la liste 
De Rus logé gratuitement dans un pavillon de 
la commune. Si cette situation n’avait pas été 
dénoncée par les 2 fonctionnaires, elle aurait 
pu durer des années, aux frais des  
St Perrayens. 

T riple condamnation de Pierre De Rus par le 
Tribunal Administratif (juin 2012) : le 

Tribunal Administratif a rendu 3 jugements et 
a condamné 3 délibérations irrégulières que 
Pierre De Rus a passées en force en conseil 
municipal, malgré nos avertissements. 

C rèche des Petits Grillons (2012) : Virginie 
Debailleul, élue municipale et fille de  

Mme De Rus, a bénéficié en 2012 pour son 
enfant d’une de ces places en crèche, alors 
que tant d’autres parents attendent ! 

 

liste « J’aime St Pierre du Perray 2020 » 

A ucun marché attribué à des élus ou à leur 
famille. 

 
 
 
 
 

L e Parc des Sports a été terminé en 2014 : 
La fin des travaux du Parc des Sports a été 

réalisée par notre équipe et son inauguration 
faite en 2015.  

 
 
 
 
 

L ancement de la ZAC de Villeray : 
conformément à notre programme, la ZAC 

de Villeray sera plus aérée avec 75% de 
surface en pavillons et 25% de surface en 
petits collectifs de faible hauteur.  

A ucun élu de la liste majoritaire « j’aime St 
Pierre du Perray » n’est logé gratuitement  

dans des biens appartenant à la commune. 

 
 
 
 
 
 

A  ce jour, nous avons gagné tous les procès  
intentés au Tribunal Administratif contre la 

commune, contrairement aux propos 
mensongers de notre opposition qui nourrit  
rumeurs et ragots sur les réseaux sociaux.  
 
 

C rèches : des critères objectifs ont été 
instaurés pour l’attribution de places en 

crèche afin d’éviter le favoritisme et prioriser 
des situations particulières (jumeaux, enfants 
en situation de handicap,…). 

liste  
De Rus - Verots - Dischbein 

au cours du mandat 2008 - 2014 

liste J’aime St Pierre du Perray  
Catherine Aliquot-Vialat 

au cours du mandat 2014 - 2020 
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